

4/6
(日)

音楽に癒されながら
茶臼山さくらまつりを開催

霊山中央交流館

event

地元のお店をはじめとした多くの出店や、合唱や演奏、縁日コーナーも設けられたお祭り会場には、市内外からたくさんの方が集まり、笑顔で楽しむ様子が見られました。会場ではお茶会を楽しめるブースがあるほか、お昼の時間には会場の外で餅つきが行われるなど、盛りだくさんの内容となりました。来場者からは「孫と一緒に来てみましたが、とても素敵な合唱も聞けて楽しかったです」といった感想が聞かれました。



者からは「孫と一緒に来てみましたが、とても素敵な合唱も聞けて楽しかったです」といった感想が聞かれました。

4月
月上旬

新たな環境に心を弾ませて
市内各地で入園・入学式を実施

伊達市内

ceremony

柔らかな春の日差しに包まれながら、市内各地の園や学校で入園・入学式が実施されました。月館認定こども園の西塚園長は「少し不安があるかもしれませんが、こども園には頼りになるお兄さんやお姉さん、そして先生たちがいます。安心して、たくさん遊びましょう」と温かく迎え入れました。また、霊山中学校の入学式で須田市長は「これからの学校生活の中で、明確な夢や目標を持ち、その実現に向けてチャレンジしてください」と祝辞を述べました。



4/4
(金)

一人一人が交通安全の意識を
春の交通安全運動出動式を実施

保原中央交流館

ceremony

交通事故防止を徹底する運動の一環として、出動式が実施されました。式では、伊達地区交通安全協会の菅野宇一会長が「関係団体などと連携し、子どもから高齢者まで活動が浸透するよう取り組んでいきます」と述べ、伊達市交通対策協議会の会長を務める須田市長は「悲惨な交通事故が発生しないよう、交通安全の啓発運動を進めてまいります」とあいさつしました。その後、白バイなどが出発し、交通安全を呼びかけました。



4/6
(日)

活動への感謝と期待を込めて
消防団辞令交付式を実施

伊達市民センター

ceremony

退団者に対して、長年にわたる郷土愛の精神と消防業務に精励されてきたことに対する感謝、新入団員に対しては、消防人として第一歩を踏み出し、一日も早く頼もしい消防団員となって欲しい思いなど、佐藤和彦団長から伝えられました。代表して尾崎淳団員は「市民の奉仕者として、良心に従って忠実かつ公正に消防職務を遂行します」と宣誓しました。また、式では霊山支団第1分団の無火災1000日達成の表彰も行われました。



3/26
(水)

避難者の生活環境をより良く
資機材提供の災害協定を締結

伊達市役所

agreement

大規模災害が発生した際に、避難所などで使用するトイレやキッチンが使用可能なトレーラーボックスなどの資機材を提供いただく協定を、西尾レントオール株式会社と締結しました。米谷修一郎福島営業部長は「必要なものを必要な時に必要な数だけを目指し、地域の皆さんの安全安心な暮らしに寄与します」と述べ、須田市長は「この協定締結は本市の災害対応にとって非常に心強く感じています」とあいさつしました。



4/1
(火)

密接な連携とサービス向上のために
伊達市振興公社開所式を実施

梁川総合支所

integration

市内にある6つの振興公社が統合し、一般社団法人伊達市振興公社が発足しました。開所式では、齋藤芳明代表理事が「地域の力を結集し、市民と共に歩む公社を目指します」と挨拶しました。須田市長は「新たな公社は、今後の地域づくりの基盤となり、サービスの質を高めます。それぞれの公社がこれまで培ってきた強みを生かし、横断的に連携することにより、柔軟で戦略的な取り組みをお願いしたい」と祝辞を述べました。



3/24
(月)

より良い生活環境に向けて
公共下水道事業運営審議会答申式

伊達市役所

ceremony

下水道事業の運営に関する審議などを行う伊達市公共下水道事業運営審議会より、昨年11月の市長による諮問についての答申が行われました。答申を受けた須田市長は「急速な人口減少による料金収入の減少という厳しい経営環境の中において、施設の維持管理など多くの業務課題に取り組む必要があります。この度、答申いただいた内容に真摯に受け止め、経営戦略に沿った事業を展開してまいります」とあいさつしました。



3/26
(水)

未来のテクノロジーが目の前に
スマート農業機械実演会を開催

簡易宿泊所とまっぺ

technology

RTK（リアルタイム・キネマティック）基地局を使用したスマート農業機械の実演会を開催しました。近年は、さまざまな自動化技術を搭載した農業機械が発売されており、当日は、無人での自動運転機能を搭載したトラクターを使用して、無人操作による走行実演を行いました。来場した農業者からは「近未来的な技術を見られて驚きました」「初心者でも簡単に使えそうで良いと思いました」といった感想が聞かれました。

